

◎1月30日（火）：1～6年生「芸術鑑賞教室」（演奏家グループ「るーぽ」）

“埼玉県芸術文化ふれあい事業”の支援で芸術鑑賞教室をしました。“るーぽ”の方々が「チャルダッシュ」「子犬のワルツ」「さんぽ」「フニクリフニクラ」等の曲を演奏してくれました。音楽のプロの美しく迫力ある演奏や歌声を間近で聴いて、やっぱり音楽ってとても素敵だなと思いました。



◎2月16日（金）：5・1年生「保小交流会」（柏原保育所，小山台保育園）

保育所・園の年長児が柏小に来て「保小交流会」をしました。始めに5年生が手をつなぎ、広い校舎内を優しく案内しました。その後は体育館に移動して、1年生と竹ぼっくりやあやとりをして仲よく遊びました。2か月後にはピカピカの1年生、元気に小学校に入学してほしいと思います。



◎2月27日（火）：1～6年生・児童集会「学校支援ボランティア感謝朝会」

家庭科支援，活動見守り，花壇整美，図書整備，読み聞かせ，トイレ・手洗い場清掃，歯ブラシ回収等でお世話になったボランティアの方々をお招きし、4年ぶりに“感謝朝会”を行いました。代表児童がお礼の言葉を述べ、皆で書いた感謝の手紙を手渡しました。1年間、有難うございました。

